

{besps}salud27112017|width=215|height=121{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini se hizo presente el pasado día jueves 23 de noviembre a las 9:00 hs. en el salón de usos múltiples del NAC, en donde especialistas de la Secretaría de Políticas Integrales sobre Drogas de la Nación Argentina (SEDRONAR) llevaron a cabo una importante jornada sobre las adicciones. Estuvieron además, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, la Directora del hospital Dr. Ramón Carrillo Ester Moralejo, la Directora de Salud Eleonora Testa, el Director Ejecutivo del nosocomio Juan Bautista Cora y los asistentes a la jornada.

El jefe comunal dio inicio a la jornada agradeciendo la presencia del SEDRONAR, y habló del trabajo en equipo y en red que se hace desde el municipio. "La Municipalidad trabaja todos los días con las instituciones, no solamente entregando un subsidio, sino el equipo completo de salud, de educación, de cultura y deporte. Roque Pérez tiene 50 talleres y carreras universitarias que no tenía y estamos próximos a firmar un convenio con la Universidad de Morón por más carreras. Hemos hecho mucho para incluir a la gente, para incluir a los pibes y principalmente a aquellos que son más vulnerables, porque aquel que tiene una contención siempre tiene una salida más. La solución no es meter los chicos presos, la solución es darle una oportunidad, que no entren en el consumo de drogas", expresó Gasparini.

Terminadas las palabras del Intendente, dio inicio la jornada con la participación de todos los presentes.